

II-688 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode

Nr. 360 /J

A n f r a g e

1983 -12- 12

der Abgeordneten Dr. Edgar Schranz
und Genossen
an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend Lärmschutz.

Auf Grund der geänderten Gesetzeslage ist es nun möglich, Straßenbaumittel auch für Lärmschutzmaßnahmen an bestehenden Bundesstraßen zur Verfügung zu stellen. Dies ist in Ballungsgebieten, vor allem für zehntausende Menschen in Wien, eine unbedingte Notwendigkeit.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten nun an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik folgende

A n f r a g e n :

1. Wieviele Mittel für Lärmschutzmaßnahmen an bestehenden Bundesstraßen wurden bereits beantragt?
2. Wieviele entfallen davon auf Wien?
3. Wieviele Beträge wurden bereits vergeben?
4. Wieviele entfallen davon auf Wien?
5. Sind Sie auch der Meinung, daß die Mittel für Lärmschutzeinrichtungen im Interesse der Bevölkerung erhöht werden sollten?
6. Sehen Sie dafür in absehbarer Zeit Chancen?